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Chers frères et sœurs, je ne prendrai point le risque et je n’oserai point mentir au nom de notre 

Seigneur Jésus- Christ pour provoquer sa fureur. Je suis doublement un Chrétien conscient qui 

cherchait hardiment le salut de son âme comme la plupart des élus. J’ai été deux (2) fois déjà 

conduit en enfer pour visiter les âmes perdues en odieux tourments qui, lors de ma première visite 

en 2010, le Seigneur m’a laissé subir à cause de mes péchés de masturbation avant de me faire 

sortir. Je ne prendrai point le risque d’être jeté dans ce lieu à cause de quoi que ça soit. Ne prenez 

pas le risque d’offenser l’Esprit-Esprit par vos réactions et par vos critiques charnelles et 

intellectuelles. Car les choses spirituelles se jugent spirituellement mais non intellectuellement ni 

charnellement. 

Que Dieu te bénisse en Jésus-Christ notre Seigneur et Sauveur !!! 
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Amos 4 : 12 

«[ …]Prépares-toi à la rencontre de ton 

Dieu » 
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Avant de lire ce traité, je prie de rester dans un endroit calme et prie d’abord avant de commencer la méditation pour 

que le Saint-Esprit t’aide à comprendre. 

Pour des besoins d’aide, je suis à tout moment disponible.  
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Cher frère, chère sœur, j’ai l’immense joie de venir partager avec toi ce traité qui porte sur le thème : « Jésus-Christ 

est déjà à la porte, es-tu vraiment déjà prêt pour l’enlèvement ? » Avant de toucher cette question, je voudrai 

d’abord commencer par le point de départ. Lisons Daniel 2 : 1 - 45 pour bien comprendre l’évolution de la fin des 

temps, de l’avènement de notre Seigneur Jésus-Christ et de son règne de 1000 ans sur la terre avec les saints. Je te 

prie d’ouvrir ta Bible afin de vérifier toutes les références données pour être à la page. 

Dans ce passage, le roi Nébucadnetsar a vu dans le songe une grande et immense statue. La tête de cette statue était 

d’or, sa poitrine et ses bras étaient d’argent, son ventre et ses cuisses étaient d’airain, ses jambes de fer et ses pieds, 

en partie de fer et d’argile (Verset 31 - 33). Ces différentes parties de la statue décrites représentent des royaumes qui 

vont se succéder sur la terre jusqu’à l’établissement du trône de notre Seigneur parmi les hommes. Quels sont donc 

ces royaumes ? 

La tête de cette statue est l’empire de Babylone lui-même (versets 36 - 38) ; sa poitrine  et ses bras, c’est l’empire 

Perse et Mèdes qui a renversé l’empire babylonien en l’an 539 avant Jésus-Christ ; son ventre et ses cuisses 

représentent l’empire grecque qui a envahi le deuxième en l’an 331; ses jambes de fer représentent l’empire romain 

qui a gouverné le monde entier à bras de fer de 197 à 284 après Jésus-Christ ; ses pieds en partie de fer et d’argile, 

c’est le saint empire romain en l’an 800 après Jésus-Christ avec l’union européenne que nous connaissons bien 

aujourd’hui la politique, l’ampleur et la puissance. Dans Daniel 9 : 22 - 26, l’ange Gabriel annonce à Daniel le 

rétablissement d’Israël, de la reconstruction du temple et de l’arrivée de Jésus-Christ sous forme humaine et son 

retranchement sur la terre. Le Seigneur Jésus n’est-il venu dans un corps humain comme Gabriel l’a annoncé ? N’est-

il pas aussi retranché comme il l’a déclaré à Daniel ? 

L’arrivée et les souffrances de notre Seigneur Jésus n’ont pas été dévoilées à Daniel seul, mais aussi à d’autres 

prophètes comme Moïse (Deutéronome 18 : 15 - 22), Jacob (Genèse 49 : 10), Esaïe (Esaïe 7 : 14, le chapitre 53), 

par Dieu lui-même (Genèse 3 : 14 - 15) et à bien d’autres prophètes. Le Seigneur Jésus est bel et bien venu au moment 

prophétisé, et a été également crucifié comme l’ange Gabriel avait annoncé. 

Le Seigneur, au cours de son ministère, nous a donné les indices de son retour sur la terre. Dans Marc 13 : 1 – 29 ; 

Matthieu 24 : 1 – 39 ; Luc 21 : 5 - 35, le Seigneur lui-même nous a révélé les événements qui marqueront le début 

et la fin des temps. Il nous a dit que : « Quand vous entendrez parler des guerres, des bruits de guerres, des 

soulèvements (c’est-à-dire révolutions, rebellions, oppositions, révolte, manifestations sur la terre) sachez que le fils 

de l’homme est déjà à la porte. Une nation s’élèvera contre une autre, un royaume contre un royaume, il y aura en 

divers lieux des tremblements de terre, de famine, des pestes (c’est-à-dire des épidémies, des endémies, des maladies 

d’origine douteuse), des phénomènes terribles et des grands signes dans le ciel ». L’autre signe capital est la 

persécution des élus de Dieu, la destruction du temple de Jérusalem et d’Israël et leur reconstruction. Le Seigneur 

nous révèle aussi dans ces textes l’avènement des antéchrists desquels sortira l’antéchrist. La Bible nous parle 

également des faux prophètes et d’un faux prophète avec des fausses églises qui surgiront sur la terre pour séduire 

les élus de Christ. Cependant, toutes ces choses prédites par le Seigneur ne se sont-elles pas encore réalisées ? Israël 

et le temple de Jérusalem ont été détruits en l’an 70 après l’ascension de notre Seigneur Jésus-Christ comme l’ange 

Gabriel l’a annoncé à Daniel. Et Israël a été rétabli le 14 mai 1948 et reconnu comme un Etat souverain par l’ONU. 

La reconstruction du temple, comme a annoncé le Seigneur, fait l’objet de grandes luttes et de combats acharnés des 

Israéliens contre les musulmans aujourd’hui à Jérusalem.    

En plus, Daniel a vu les grandes puissances qui existeront sur la terre à la venue de notre Seigneur Jésus-Christ dans 

les nuées et sur la terre. Daniel 7 : 1 - 8 nous parle de quatre animaux suivants : un lion dont les deux ailes furent 

arrachées et à qui on a donné un cœur d’homme pour devenir un être vivant, le second est un ours, le troisième est 

un léopard à quatre têtes et ailes, et le quatrième est une bête indescriptible qui a des dents de fer, dix cornes dont 

trois furent arrachées pour céder la place à une. Cette dernière bête foulait tout sur son passage. Ces quatre bêtes, 

dont l’une avait deux ailes arrachées pour devenir un être vivant indépendamment, sont des nations (pays avec leurs 

leaders) qui existent déjà et qui mènent aujourd’hui le monde à sa fin. Quels sont donc ces pays ? Le lion est le 

symbole officiel de l’Angleterre. Ses ailes qui furent arrachées et à qui on a donné le cœur d’homme pour devenir 

un être vivant sont les Etats-Unis d’Amériques qui ont pour symbole officiel, l’aigle avec les ailes écartées comme 

étant indépendantes. Les ailes arrachées sont la rupture des USA avec l’Angleterre pour accéder à l’indépendance le 
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4 juillet 1776. Car les USA sont des colonies anglaises, c’est pour cette raison que le lion qui est l’Angleterre avait 

au début les ailes (les USA) attachées à lui. L’ours est symbole officiel et qualificatif de la Russie (vous pouvez 

chercher le symbole qui représente la Russie dans les publications européennes, américaines ou à l’international). Le 

léopard est le symbole de l’Allemagne (les quatre têtes représentent le nombre de chute de l’Allemagne avec ses 

quatre Reich (ou royaumes) dont le dernier est celui d’aujourd’hui. Les ailes de léopard sont une nation, qui a pour 

symbole un coq, qui travaille en étroite collaboration avec l’Allemagne aujourd’hui. Cette nation est la France. La 

dernière bête qui a des dents de fer et dix cornes, et qui foulaient tout sur son passage est l’Union Européenne qui 

est l’avènement du Saint empire romain représenté aussi par les pieds de la statue vue dans Daniel 2 : 32 - 33, et le 

verset 43. Pour mieux comprendre le mystère des quatre animaux et de la grande statue expliquée par Daniel, veuillez 

naviguer sur le site www.endtime.com pour télécharger ses informations. Vous pouvez me contacter pour avoir. 

Si l’Angleterre, les USA, la Russie, l’Allemagne et l’Union Européenne qui ont été prophétisés environ 530 ans avant 

la naissance de Jésus-Christ existent aujourd’hui, le Seigneur qui est lui-même Dieu nous mentira-t-il lorsqu’il déclara 

qu’il reviendra au temps de ces nations ? Si ce que le Seigneur a chargé à l’ange Gabriel d’annoncer à Daniel est déjà 

accompli, es-tu vraiment prêt pour l’enlèvement des saints ? Sinon, qu’est-ce qui t’empêche et qui t’empêchera d’aller 

avec les élus à sa rencontre ? 

Notre étude ne s’arrête pas là seulement. Dans Apocalypse 13 : 1 - 10, le Seigneur a révélé à son serviteur Jean que 

les quatre bêtes précédentes (Angleterre, Russie, Allemagne et l’Union Européenne sans les USA) se sont unies pour 

former une seule bête. Sur quoi cela vous amène-t-il à réfléchir ? Il y a 2000 ans aujourd’hui que le Seigneur a montré 

à Jean la naissance et l’existence du Gouvernement mondial à la fin des temps qui marquera son retour dans les nuées. 

De nos jours, le Gouvernement mondial n’existe-t-il pas encore ? Il existe bel et bien à travers ses différents 

Départements ministériels comme la banque mondiale, la cour pénale internationale, le Programme alimentaire 

mondial, la FIFA, l’UNESCO, l’organisation internationale de l’aviation civile, etc. N’avons-nous pas encore une 

armée mondiale de la défense et de la sécurité ? Les casques bleus sont une armée transfrontalière et transcontinentale. 

Je t’informe que l’ONU a été créée dans le but du nouvel ordre mondial. Elle n’est pas une organisation créée pour 

le bien-être des États (sauf l’Angleterre, la Chine, la Russie, les USA, la France). C’est une organisation créée dans 

le but d’implanter les agents du nouvel ordre afin d’en faciliter le processus. Elle est également mise sur pied dans le 

but d’influencer et de manipuler les peuples vers le Gouvernement mondial prôné par les illuminatis. Lis les 

témoignages des ex-illuminatis pour découvrir comment l’Afrique en première position et les autres Etats du monde 

sont manipulés, pillés, opprimés et brimés par ceux qu’on appelle aujourd’hui les alliés que tu considères comme des 

Etats qui aiment la prospérité ou le bien-être des autres pays. Je vous informe aussi que les antennes telles que RFI, 

VOA, BBC Afrique, Deutsch Wells, Africa 24, France 24, etc… sont les antennes de l’ordre mondial (les illuminatis) 

créés par les alliés (France, Angleterre, USA dont fait partie aujourd’hui l’Allemagne et les autres pays de l’Europe) 

dans le but de manipuler les peuples par des fausses informations, déclarations, des mensonges… pour semer la 

panique, défendre leurs intérêts ou pour prendre défense de leurs agents mis au pouvoir. Si donc tu es un politicien, 

un adepte ou un fan de la politique, je t’invite de sortir de ce club des marionnettes et des manipulateurs pour devenir 

un grand politicien de Jésus-Christ afin de gagner des âmes pour lui. Le Gouvernement mondial est une prophétie et 

une révélation divines qui doivent se concrétiser si l’humanité le veut ou pas. Pourquoi ? Parce que c’est de lui que 

viendra l’antéchrist et c’est de sa doctrine que sortira la religion unique avec le faux prophète qui viendra du Vatican 

(un pape de l’église catholique). La religion mondiale existe déjà dans presque tous les pays du monde. Le culte 

œcuménique est cette religion avec sa fameuse devise ¨le juste vivra par la foi. Dieu voit le cœur et non le corps ni 

les actes …¨ qui est devenu une favorite récitation quotidienne et instantanée de presque tous les pasteurs et des 

chrétiens aujourd’hui. Si tu assistes aussi à ces cultes sataniques, lis 2 Corinthiens 6 : 14 – 18 ; Apocalypse 18 : 4 ; 

1 Corinthiens 10 : 17 pour découvrir la recommandation de Dieu. Si tu ne veux pas aller en enfer, cesse cette idolâtrie 

avant qu’il ne soit trop tard pour toi. Aie donc, un esprit de discernement, cher frère, chère sœur, afin de ne pas 

tomber dans les ruses de Satan et de ses agents. La parole de Dieu ne nous a-t-elle pas enseigné que comme le corps 

sans âme est mort, de même la foi sans les œuvres aussi est morte ? Il y a donc des œuvres spirituelles et physiques 

que nous devons accomplir afin d’être parfaits devant le Seigneur. Le diable n’a-t-il pas utilisé les versets bibliques 

pour tenter le Seigneur Jésus-Christ ? Fais donc attention aux déclarations de ces agents de Satan qui se déguisent 

http://www.endtime.com/
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en serviteurs de Dieu pour corrompre sa parole. Sinon, c’est quand tu finiras en enfer d’abord, tu regretteras 

sanglotement mais ça sera extrêmement trop tard pour toi.  

Le Gouvernement mondial sera complètement établi qu’après la troisième guerre mondiale qui éliminera le tiers de 

la population mondiale. Cette guerre est prophétisée et elle s’accomplira absolument quelques soient les efforts que 

l’humanité va déployer pour l’empêcher, Apocalypse 9 : 13 - 18. L’Euphrate est un fleuve qui traverse l’Irak, la Turquie, 

la Syrie et situé à 80 kilomètres de l’Iran. C’est dans cette zone que va se déclencher la troisième guerre mondiale qui 

tuera un tiers de l’humanité. Je t’informe que des troupes américaines et européennes s’y sont déjà postées. Les 

américains y ont cru en une telle guerre. L’exemple palpable annonciateur est le conflit syrien dans lequel se sont 

engagés la Turquie, l’Europe, les USA, la Russie et d’autres pays. 

Cher frère, chère sœur, nous sommes déjà à la venue de notre Seigneur Jésus-Christ. Es-tu réellement prêt pour aller 

avec lui ? À cette question, 90% des chrétiens vont répondre ¨Oui¨ mais parmi eux, il y aura 60% qui répondront oui 

avec des doutes dans leur cœur même s’ils font profession de sourire ; 30% va répondre ¨oui¨ dans l’ignorance sans 

savoir qu’ils vivent déjà dans la colère de Dieu. Parmi les 10% restants, 6% dira ¨oui¨ avec un certain sentiment de 

culpabilité et 4% avec assurance et conviction. 

Laisse-moi te poser cette question : « qu’est-ce qui t’empêche d’être prêt pour l’enlèvement des saints ? » C’est 

l’alcool, la fornication, l’adultère, la masturbation, la prostitution, le mensonge, l’orgueil, l’arrogance, la magie, la 

sorcellerie, le fétichisme, l’occultisme, le satanisme, le mysticisme, l’idolâtrie ou l’église catholique, les richesses, 

les biens ou les soucis de ce monde, la franc-maçonnerie, la rose croix, la jalousie, la rivalité, la convoitise, les plaisirs 

de ce monde, la beauté, ton habillement, tes ornements corporels, la haine, la calomnie, la médisance, le vol, le 

braquage, les chaines, les bagues de tes doigts, les faux diplômes, la désobéissance, les faux témoignages, le 

détournement ? Je t’informe qu’il n’est jamais trop tard encore pour toi. Il est déjà trop tard pour ceux qui sont morts. 

Viens au Seigneur Jésus-Christ en confessant tes péchés avec une ferme décision de les abandonner et il te pardonnera 

de toute son ardeur. 1 Jean 1 : 8 - 9, Psaumes 32 : 5, Proverbes 28 : 13. 

Ma sœur, le Seigneur Jésus t’aime et désire hardiment que tu sois sauvée mais tu aimes la beauté, non seulement ça, 

mais tu as choisi d’obéir aux règles et aux obligations de la beauté que de te soumettre à lui. Jour et nuit, il pleure et 

sanglote sur toi mais tu refuses de venir à lui pour qu’il te sauve. Au lieu de prendre soin de ton âme et de ton esprit 

pour les purifier et pour les sanctifier, tu entretiens plutôt ce corps mortel et corruptible en conduisant consciemment 

ton âme en enfer. Entre le salut de ton âme et la beauté, lequel choisis-tu ? Entre l’appréciation des hommes et 

l’appréciation de Dieu ton créateur, laquelle tu choisis ? Entre plaire aux hommes et plaire au Seigneur Jésus, 

lequel choisis-tu ? Entre obéir aux hommes et obéir à Dieu pour ton salut, lequel choisis-tu ? Si réellement c’est 

le salut de ton âme que tu cherches, ôte donc les chaines, les chainettes, les bracelets, les boucles d’oreilles, les 

pantalons, les minijupes, les dos nus, les bagues de tes doigts, tes robes et habits indécents et transparents, tes hauts 

talons (c’est satanique. Si le Seigneur me permet, je partagerai avec vous  les secrets démoniaques, qui s’y sont 

cachés, dévoilés par les grandes stars converties), ôte les mèches, les perruques de tes cheveux et brule toutes ces 

choses ou jette-les dans le WC. Ramasse aussi tes produits de maquillage et de dépigmentations, ton vernis et jette-

les tous au WC si tu veux être sauvée. Genèse 35 : 1 – 5 ; Exode 33 : 1 – 6 ; 1 Timothée 2 : 9 ; 1 Pierre 3 : 3 ; 

Deutéronome 22 : 5 ; 1 Timothée 4 : 12 ; 1 Thessaloniciens 4 : 7 – 8 ; 1 Pierre 1 : 14 – 16 ; 1 Corinthiens 3 : 16 - 

17. N’imite pas le comportement démoniaque de celles qui viennent à l’église. Ce n’est pas tous ceux qui viennent à 

l’église qui sont des chrétiens ou des hommes normaux. Il y a parmi eux des sirènes, des démons, des revenants, des 

sorciers, des sorcières, des satanistes, des policiers astraux voire Satan aussi qui y viennent avec une ou des missions 

spécifiques dans le but de divertir, de corrompre, de combattre, de détruire et de confondre les élus de Dieu. Cesse 

aussi la prostitution, la fornication, l’adultère si tu veux entrer dans le royaume des cieux. Si tu n’es pas au courant, 

je t’informe que l’enfer existe pour les rebelles, les désobéissants, les incrédules comme le ciel, demeure de Dieu 

existe. Ote tous les bijoux et les ornements de ton corps, cesse de te maquiller et de te dépigmenter si tu veux être 

sauvée. 

Cher frère, le Seigneur veut que tu sois un modèle afin de le témoigner parmi les païens. Il veut que tu sois saint, sans 

tâche, sans bride devant lui. Si tu tiens vraiment à ton salut, brule les jeans, les habits, les tees shorts et les pantalons 

de prestation des artistes que tu as. Ils sont d’origine démoniaque et satanique (je vous les dévoilerai aussi dans les 
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secrets de la musique mondaine si le Seigneur me permet). Cesse d’imiter le comportement tant physique que 

vestimentaire des artistes, 2 Corinthiens 6 : 14 - 16. Cesse aussi les coiffures démoniaques de tes cheveux, rase ou 

coiffe-les simplement pour donner ou pour présenter un exemple chrétien ou un modèle aux autres. Si tu es rastaman, 

je te prie de lire ce verset qui juge déjà : 1 Corinthiens 11 : 14. Aie en aversion le mensonge, la fornication, la 

masturbation, l’adultère, la médisance, la violence, l’orgueil, mais offres-toi plutôt en holocauste à Christ notre 

Seigneur ; Romains 12 : 1 - 2. Fuis les passions, les désirs, les plaisirs, les envies et les pensées impures afin de ne 

pas tomber dans la tentation ou dans le piège de l’ennemi. Cesse aussi d’apprécier la beauté d’une femme ou de qui 

que ça soit et de taquiner les gens, c’est de la convoitise ; Matthieu 5 : 28 « Mais moi, je vous dis que quiconque regarde 

une femme pour la convoiter a déjà commis un adultère avec elle dans son cœur ». Exode 20 : 17 « Tu ne convoiteras point 

la maison de ton prochain ; tu ne convoiteras point la femme de ton prochain, ni son serviteur, ni sa servante, ni son bœuf, 

ni son âne, ni aucune chose qui appartienne à ton prochain ». Repens-toi et taquine plutôt des âmes pour les faire venir 

au Seigneur Jésus-Christ pour le salut de leurs âmes. 

Si tu es de l’église catholique et que tu désires être enlevé avec les saints, je te recommande de sortir immédiatement 

de cette église, si tu ne veux pas aller en enfer. L’église catholique n’est pas une église de Jésus-Christ mais c’est la plus 

grande des sectes au monde que la Bible l’appelle ¨ Babylone la grande ville, la mère des impudiques et des abominations 

de la terre¨ Apocalypse 17 : 1 - 6 ; Apocalypse 14 : 9 - 11. Si tu veux réellement aller avec le Seigneur Jésus-Christ dans 

la cité céleste, sors de l’église catholique (de l’idolâtrie) et cours au Seigneur et il te pardonnera, te purifiera et te 

sanctifiera pour te préparer pour son royaume. Si tu refuses de sortir de cette église satanique par des vils 

raisonnements, c’est en enfer que tu comprendras pour tes tourments éternels. Je ne te juge pas mais c’est la parole 

de Dieu, la constitution céleste, te condamne déjà. Aucun chrétien catholique n’est monté au ciel, ni un pape ni un 

vicaire, ni un curé ni un prêtre ni une sœur ni qui que ça soit de l’église catholique. L’église catholique est la fusion 

de toutes les idolâtries, sorcelleries, magies, l’occultisme, le mysticisme, le satanisme… du monde. Sors donc de 

cette église satanique, si tu veux régner avec le Seigneur Jésus-Christ au ciel. si possible télécharge les témoignages 

suivants pour suivre afin de découvrir l’église que tu fréquentes : témoignages de l’enfer et du paradis de l’apôtre Kokou 

Gabriel Douflé et celui d’Angélica, témoignage de l’enfer de Mary Baxter, témoignage de l’enfer de Bernada, témoignage de 

l’ex-sataniste, le pasteur Jonas, témoignage d’un haut dignitaire de Satan, témoignage de Funmilayo : plus de 1000 ans dans 

le monde des ténèbres, comprendre la fin des temps, la prophétie des papes (Destruction de Babylone prédite dans Apocalypse 

17 ; Apocalypse 18 ; et Apocalypse 19 : 1 - 4), les dossiers secrets du Vatican, le sang et l’histoire des templiers, l’histoire des 

illuminatis, le Diable et le Vatican, Libéré de la puissance monastique et mystique du  prêtre Fialinguinza), le paganisme de 

l’église catholique. Tu peux me contacter pour avoir ces témoignages. Jésus-Christ t’aime et te recommande ceci : 

« sors du milieu d’elle afin de tu ne participes pas à ces péchés, car quel rapport existe-t-il entre le temple de Dieu et le temple 

des idoles ? » 2 Corinthiens 6 : 1 - 16, Apocalypse 18 : 4 - 5. Si tu prends la décision de sortir, n’informe à aucun de tes 

responsables ni à un chrétien catholique ni même à ton frère, ni à tes parents s’ils fréquentent cette église de peur 

qu’ils ne te séduisent ou te racontent de boniments pour te décourager ou pour t’empêcher de venir au Seigneur Jésus-

Christ pour le salut de ton âme. Tu peux me contacter sur l’un des numéros à la fin du traité ou aller dans une église 

protestante la plus proche de toi, le mieux est de m’appeler pour t’orienter car il y a tant de fausses églises aujourd’hui 

où tu risqueras de tomber dans leurs filets. 

Pour toi qui vis dans la sorcellerie, la magie, l’idolâtrie, le fétichisme, l’occultisme, le mysticisme, la rose-croix, la 

franc-maçonnerie, l’enchantement, dans une secte ou une loge satanique, le Seigneur Jésus-Christ t’informe que ce 

que Satan, celui que tu considères comme maître suprême a déjà préparé pour toi en enfer, ce sont des tortures 

impitoyables et horribles avec une profonde ingratitude. Ce sont les esprits maléfiques ou les démons qui sont à ton 

service aujourd’hui qui te tortureront sauvagement et avec une extrême rage dans le séjour des morts si tu meurs en 

ce moment. Aucun de ceux qui t’ont précédé ne règne avec Satan aujourd’hui. Il se sert juste de vous comme des 

instruments de destruction de l’humanité dont tu fais partie afin de la conduire en enfer avec lui et les anges déchus 

(les démons et les esprits maléfiques). Satan est venu pour dérober et pour détruire, il n’a pas un royaume à gouverner 

et même si le monde est à lui aujourd’hui, parce que son temps n’est pas encore arrivé, il ne gouvernera point avec 

un être humain comme toi. Il ne faut pas qu’à cause de vaines gloires, de vains honneurs et respect de ce monde, tu 

livres éternellement ton âme dans des tourments odieux de l’enfer. Ce fameux maître que tu sers aujourd’hui sera 

jeté dans l’étang de feu avec tous ses ministres et ses fidèles, Apocalypse 20 : 1 - 3, 7 - 10, et 13 - 15. Dans ce feu éternel 

mêlé de vers qui ne meurent point que tu veux y aller avec Satan ? Le Seigneur Jésus-Christ te dit qu’il n’est pas encore 



Avant de lire ce traité, je prie de rester dans un endroit calme et prie d’abord avant de commencer la méditation pour 

que le Saint-Esprit t’aide à comprendre. 

Pour des besoins d’aide, je suis à tout moment disponible.  
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trop tard pour toi. Il est là à la porte de ton cœur et il veut que tu lui ouvres pour qu’il entre dans ta vie. Apocalypse 

3 : 20. Viens à lui et il te donnera l’impensable repos et paix. Viens à lui de tout ton cœur et suis-le, et il fera de toi 

Juge et Gouverneur des nations. 1 Corinthiens 6 : 2 – 3 ; Matthieu 19 : 28 ; Luc 19 : 17 - 19. N’aie pas peur des 

menaces et des attaques que tu penses subir après ta décision, ils ne te feront aucun mal. Je t’informe que c’est le 

Seigneur Jésus-Christ qui a créé tous les anges dont Satan, les démons et c’est lui qui a aussi créé l’homme. Si le 

Seigneur Jésus-Christ est avec toi, qui te vaincra ? C’est celui le créateur des choses d’en bas, des choses d’en haut 

et des choses marines. N’aie peur  d’aucune créature (Satan, démons, esprits maléfiques, Homme, ni de quoique ça 

soit), mais viens plutôt à lui et il fera de toi le maitre de ceux que tu crains aujourd’hui. Car le Seigneur a promis à 

ceux qui viendront à lui pour le suivre qu’il leur donnera le pouvoir de marcher sur les démons, sur Satan, les esprits 

maléfiques, les créatures maléfiques du monde des ténèbres et qu’il sera aussi avec eux jusqu’à la fin du monde, 

Marc 16 : 17 – 18 ; Luc 10 : 19.  

Crois au Seigneur Jésus-Christ et tu seras sauvé. Il est le Dieu Tout-puissant qui veut te rendre plus puissant que ceux 

que tu crains aujourd’hui. Il veut te délivrer pour faire de toi un citoyen céleste. Tend-lui donc ta main sans peur et 

sans hésitation. Sois béni !!! 

Ma sœur, mon frère, entre l’enfer et la cité céleste de Dieu (là où il n’y aura plus de cris, de larmes, de douleurs, 

de souffrances) lequel choisis-tu ? Si c’est avec le Seigneur Jésus-Christ que tu veux vivre après ta mort, soumets-

toi à tout ce qu’il te recommande car il n’y a ni de pardon ni de repentance après la mort, Hébreux 9 : 27. 

Si tu es baptisé étant enfant ou bébé, fais-toi rebaptiser par immersion au nom de Jésus-Christ. Marc 16 : 15. Il faut 

croire d’abord au Seigneur Jésus-Christ avant d’être baptisé. Le bébé ou l’enfant qui est baptisé a cru comme le 

Seigneur le recommande avant d’être baptisé ? Si tu fréquentes une église où on baptise les gens par aspersion (c’est-

à-dire en versant quelques gouttes d’eau sur leur tête) sors vite de cette église si tu ne veux pas aller en enfer. Si c’est 

de cette manière que tu es aussi baptisé, fais-toi rebaptiser par immersion (c’est-à-dire en te plongeant complètement 

dans l’eau). Le mystère du baptême nous recommande d’être enterré et ressuscité avec Christ notre Seigneur. Peut-

on enterrer une partie du cadavre et laisser une autre partie dehors ? Le Seigneur nous recommande d’être 

complètement enterré (immergé) avant d’être ressuscité. Si tu refuses par des raisonnements humains, intellectuels 

et charnels, tu le regretteras douloureusement quand tu te retrouveras dans les tourments odieux de l’enfer. Si tu 

fréquentes l’église des témoins de Jéhovah, sors de cette secte satanique des illuminatis avant qu’il ne soit trop tard 

pour toi. Témoin de Jéhovah est une religion qui travaille avec le parlement des religions mondiales (des nations 

unies des religions, religion unique de l’ordre mondial qui a l’église catholique en tête). Sors de là, je t’en prie si tu 

veux être sauvé. Ne te laisse pas séduire par les jouets que tu reçois d’eux. Marc 8 : 36 - 37 « Et que sert-il à un homme 

de gagner tout le monde, s'il perd son âme ? Que donnerait un homme en échange de son âme ? ».  

Si tu n’as pas reçu le Seigneur Jésus-Christ dans ta vie, tu peux le faire maintenant en courant dans ses bras pour le 

salut de ton âme. L’enfer existe pour tous les pécheurs, c’est pour sauver l’humanité de cet étang de feu qui ne s’éteint 

point qu’il est venu mourir pour elle et particulièrement pour toi. Il t’aime ; (Jean 3 : 16) il est mort pour toi pour 

ôter tes péchés par son sang (Jean 1 : 29 ; Esaïe 53 : 5, 7 ; 1 Corinthiens 15 : 5, et Romains 4 : 25) crois en son sacrifice 

pour toi et reçois-le dans ta vie pour ton salut, Jean 3 : 36 ; Jean 6 : 47, 1 Jean 5 : 11 - 13). Comme tu viens de lire, il 

est déjà à la porte et peut te surprendre à tout moment. Tend-lui ta main, il te sauvera de la colère de Dieu à venir.  

Si tu veux aussi que des âmes soient sauvées pour tes récompenses dans le royaume des cieux, tu peux multiplier 

ce traité pour mettre à ma disposition ou les partager toi-même pour le salut des âmes.                                                                                                                                                       

Tes diverses contributions d’une bonne intention pour l’épanouissement du ministère sont les bienvenues.   

Téléphone : 00 235 68 91 15 16 ou 00 235 90 39 36 31 

E-mail : noubadoumbonheur@gmail.com 

NOUBADOUMADJI Moïse. 
Que Dieu te bénisse en Jésus-Christ notre Seigneur et Sauveur !!! 

 

 

  


